

5月のかつめっこ

第2号 5月

今年も子どもたちの作ったこいのぼりが、園庭で元気に泳いでいます。



こいのぼりケーキ

子どもの日の
集い



集いの日は、あいにくの雨でしたが沢山の保護者の方が見に来てくださいました。かけっこやゲームをして楽しみました。



4月の中旬には、初めての味噌作りにも挑戦しました。3か月後は、美味しい味噌ができる予定です。

おとまりほいく

ひまわり組さんは、5月12日(土)～5月13日(日)で寺山少年自然の家に「お泊まり保育」をしました。プラホビー作りをしたり、プラネタリウムを見たりして楽しみました。灯の集いでは、ゲームをして大はしゃぎでした。大きなお風呂にも入りました。



灯の集い
子火に火をつけて
もらいました。



夕食の時間～お友達と
食べるご飯は美味しかったです。



入所式から退所式まで、お友達や先生方と怪我もなく過ごせたひまわりさん。子どもたちはお泊まり保育を通して時間を守ることの大切さや、けじめのある生活に心がけること等多くの事を学んでくれたのではないかと思います。

退所式後の家族との対面では、「お泊まりできた」という誇らしげな子どもたちの顔と保護者のほっとした顔が印象的でした。



